

## PRESENTACION DE LA CONFERENCIA INAUGURAL DEL PROFESOR J.C. SANTOYO

Respetables autoridades, compañeros, amigos, señoras y señores todos:

Para el Depto. de Filología Inglesa y Alemana de esta Facultad, es un honor y una satisfacción ser la sede del Congreso y quiero dejarlo patente en nombre de su Director y de cuantos miembros han colaborado desinteresadamente en su organización.

Para mí, en particular, presentar al primer conferenciante supone, por razones de índole personal y profesional, tal cúmulo de emociones unidas que me va a ser imposible enumerarlas todas.

Señalaré, como más importante, la satisfacción del amigo sin que, y precisamente por serlo de verdad, ésta ofusque la admiración al maestro y el respetuoso reconocimiento a su valía. Por otra parte, en pocas ocasiones como en ésta, los méritos del presentado evitan a la amistad el sonrojo de la alabanza inmerecida y hacen innecesaria la exageración interesada.

De su curriculum profesional quiero destacar, no sólo como un logro suyo personal sino de todos nosotros, y sé que él me va a admitir esta transferencia y ampliación, que el Prof. Santoyo es el primer Rector de la Universidad española que procede de Filología Inglesa. Creo poder afirmar que gracias a él, todos nos sentimos un poco más y mejor representados en los centros universitarios de decisión de los que la juventud de la especialidad nos había mantenido alejados. En su voz podemos dejar oír nuestra voz en los altos estamentos universitarios.

Quiero saludar en él también al maestro, mío y de tantos de los aquí presentes. Y digo maestro a sabiendas de lo que implica el término: no sólo capacidad del investigación, rigor en los planteamientos y clarividencia de juicio sino, lo que es mucho más importante, la infatigable, animosa y desinteresada dedicación a compartir conocimientos; el aliento, ayuda y estímulo a todos los que se interesan por participar de los mismos.

Resultado de aquella capacidad, rigor y clarividencia es la larga lista de libros y artículos publicados, conferencias y participaciones en foros locales

y extranjeros, que le convierten en uno de los más destacados especialistas en nuestro área de conocimiento.

Fruto de su dedicación personal son las numerosas tesis doctorales dirigidas, las memorias de licenciatura, la orientación de artículos y trabajos y el nutrido grupo de investigadores que colaboran con él y que, me atrevo a decir, forman ya escuela.

Como amigo, me complace recibir a Julio, como siempre, en esta que fue, y que sigue siendo, su casa y su departamento, hechura suya en su mejor parte y del que, por fortuna para la universidad de León y desespero nuestro, tuvo que alejarse, que no abandonar, hace unos años.

Afortunadamente para todos, las presentaciones requieren, junto a la exactitud y veracidad del perfil humano y profesional del presentado, la brevedad del presentador, lo que evita que en estos momentos caiga en la tentación de los recuerdos y anécdotas de tantos años de amistad y trabajo codo a codo y dé paso ya a lo que es de verdad importante en estos momentos, la conferencia del Prof. Santoyo.